
 

 

 

 

 

 

～本日で尾山台保育園のぞう組が奥沢西保育園へ通うのも最後となりました～ 

 

尾山台保育園の園舎工事は、先日 1 期工事の引き渡しが終わりました。2 期工事はこれからで、

あとひと部屋はまだ使えない状態ですが、何とか 1 階で幼児クラス全員が過ごせる見通しが立ち

ましたので、３月２日からぞう組は元の居場所へ帰る事になりました。 

 

10月 12日に襲った台風 19号の被害から約 4か月半。きれいになった園舎を見ると、あっとい

う間だったようにも感じられますが、実際はいろいろなことがあり、とても長い道のりでした。 

（現在も未だ、家の復旧が終わっていない家庭もあります。） 

 

 

10月 1３日、区保育課から「公立保育園で 20名まで受け入れができる」という連絡が入りまし

た。それも一番近い奥沢西保育園！・・・園舎の２階だけでは、全員の受け入れはできない。他園

にお世話になるとしても、複数の園に数名ずつ分かれて行く事になるだろう、そうなれば保育士も

ついていけないと想像していましたので、この事で先が少し明るくなりましたし、今考えても年長

が全員一緒に過ごせた事は幸福なことでした。 

受け入れが決まったその日に、Ｆ先生が来園してくださり（元奥西職員Ｉ先生も同行）、ご自身の

家が被災してしまったＭ園長も大変な中、来園してくださいました。近隣の保育園が助けてくれる

ことが本当に心強く、そして遠慮なく甘えさせていただく事ができました。 

 

子どもたちの事も“尾山台保育園からのお客さん”ではなく「ぞうくみさん」と、ひとつのクラス

として受け入れてくださった事が嬉しく、みんな初めは緊張していたようですが、すっかり我を出

せるようになり迷惑もお掛けしたのではないかと思います。園長先生はじめ、各クラスの先生方、

用務の職員の方々には本当にお世話になりました。そして、毎日おいしい食事やおやつを作ってく

ださいました調理室職員の皆様。仕事量がかなり増えて本当に毎日大変だった事と思います。 

ありがとうございました。 

 

最後に奥沢西保育園の子どもたちそして保護者の

皆様、急にお世話になることになりましたが、こ

の間あたたかく見守っていただき、そしてご支援

いただき本当にありがとうございました。 

園児の皆さん、一緒に遊んでくれてありがとうね。

きりん組さんは小学校で会える人もいるかな？ 

 

本当にありがとうございました。 

奥沢西保育園が、ずっとずっとここにあったらいいのにな、、、      

奥沢西保育園の皆様ありがとうございました。 
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